

Aarauer Nachrichten

Aarau

26°/12
Heute26°/11
Di.25°/10
Mi.**Heinz Lüem**

Im Interview hält der Präsident des Gewerbevereins Othmarsingen und Umgeb. einen kleinen Rückblick. ▶

**Iris Bachmann**

Obwohl sie wegen einer seltenen Muskelkrankheit im Rollstuhl sitzt, eröffnete die Lenzburgerin einen Mercedes-Laden. ▶

**Fernando Volken**

Der Kommandant der Feuerwehr Oftringen über das spannende Umfeld des Feuerwehresens. ▶

**Barbara Scherrer**

Die Brittnauer Künstlerin stellt 30 neue Bilder im «Alten Löwen» beim Ortsmuseum Oftringen aus. ▶

Aarau

Lenzburg

Zofingen

Veranstaltungen

Lifestyle

Verlosungen

Fotogalerien

Inserate

Suche



«Tierschutz beginnt im Konsumverhalten!», Vorstandspräsident Stefan Schürmann auf seinem KAGfreiland-Hof in Altwis. z.V.g.

0 Kommentare



STEFAN SCHÜRMAN IST NEUER VORSTANDSPRÄSIDENT VON KAGFREILAND

Mit vollem Elan für das Tierwohl

03.09.2021 09:15

An ihrer Generalversammlung hat die Nutztierschutz-Organisation KAGfreiland mit Sitz in Aarau Vorstandsmitglied Stefan Schürmann zum neuen Präsidenten gewählt.

Stefan Schürmann ist selbst Biolandwirt und betreibt in Altwis, im Luzerner Seetal zwischen Hallwiler- und Baldeggersee, einen KAGfreiland-Hof. Für die Nutztierschutz-Organisation und den neuen Präsidenten ist artgerechte Tierhaltung auch in der Landwirtschaft eine Grundsatzfrage, die man als Tierhalter unter keinen Umständen ausser Acht lassen darf. Es ist eine klassische Aufgabe der Bauern, Nahrungsmittel zu produzieren. Aber ich bin nicht damit einverstanden, dass durch unseren Konsum natürliche Ressourcen verschwendet werden und dass Tiere darunter leiden?, so Schürmann. Die Nutztierschutz-Organisation KAGfreiland setzt sich unter anderem dafür ein, dass Tiere in der Landwirtschaft täglich Auslauf oder Weidegang erhalten und dass Nutztiere in Gruppen gehalten werden. Auch saubere und trockene Einstreu muss vorhanden sein und den Nutztieren sollten im Stall ausreichende Beschäftigungsmöglichkeiten geboten werden. Ausserdem kämpft KAGfreiland für schonende Schlachtungen und kurze Transportwege zum Schlachthof. Die Nutztierschutz-Organisation hat ihren Sitz im Sommer 2020 von St. Gallen nach Aarau verlegt. Tierische Produkte, welche nach den Richtlinien von KAGfreiland hergestellt werden, sind in ausgewiesenen Bauernhöfen, Metzgereien, Restaurants, Läden und Online-Shops erhältlich. Die Generalversammlung von KAGfreiland, wo unter anderem auch die neue Strategie festgelegt wurde, fand letzten Samstag in Wohlen statt. *pd*

Kommentar schreiben

Verbleibende Zeichen 400

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die andernweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf feedback@aarauer-nachrichten.ch

nach oben ^

OnlinePlus Anzeige

MONTI

Donnerstag	2. September	14.00	20.00
Freitag	3. September	20.00	20.00
Sonntag	4. September	15.00	20.00
Samstag	5. September	14.00	18.00

www.monti.ch | 062 822 11 22

OnlinePlus Anzeige

In den Gemeinderat Strengelbach am 26.09.2021

Stefan Wulschli	Stefan Schläfli	David Lerch	Thomas Boss	Thomas Partner
-----------------	-----------------	-------------	-------------	----------------

★ Leserhits

OnlinePlus Anzeige

Wann haben Ihre Kunden zum letzten Mal etwas von Ihnen gelesen?

Auskunft und Beratung:
Tel. 062 838 09 10 oder
info@aarauer-nachrichten.ch



LESER-REPORTER



Hast Du etwas Spannendes beobachtet?

Sende uns ein Bild oder Video!

[Bild hochladen](#) ▶

VERLEGERKOLUMNE

«Es sind die Schweizer»

Die letzte Woche verbrachte ich wandernd im Berner Oberland. Die Landschaft hoch über dem Thuner- und dem Brienzsee ist einzigartig, und die Übergänge ins Emmental beeindruckten mich immer wieder aufs Neue. Häuser, Wege, Wiesen und Wälder sind... [weiterlesen](#) ▶

MAJA TRATSCHT

Mit den Promis im Liebesflash

Wow. Ich kann es nicht anders sagen. Wobei doch, kann ich: Mein Hollywood-Kitschfilme-liebendes Herz tanzt Samba. So mühsam die Pandemie ist, mit der wir seit 1,5 Jahren leben, so schöne Auswirkungen bringt sie mit sich: Wir scheinen die Liebe mehr.. [weiterlesen](#) ▶

TOP 4 DER WOCHE

Die Top 4 der Woche

TV: «Interview mit einem Vampir» Starbesetzter Gruselklassiker von Neil Jordan. Die Story dreht sich um den Untoten Louis de Pointe du Lac (B. Pitt), der Mitte der 1990er Jahre in San Francisco den Reporter Daniel Malloy (C. Slater) aufsucht, um ihm... [weiterlesen](#) ▶

WISSEN

Auf den Spuren der Mutation, welche Jahrzehnte später zur Krebsdiagnose führt

Krebs benötigt für seine Entwicklung meist Jahrzehnte. Doch wann passierte die genetische Mutation, die den Krebs auslöste? [weiterlesen](#) ▶

Doppelorgasmus: Womanizer DUO

13'000
Sextoys
und Dessous



JETZT BESTELLEN

Aarauer Nachrichten

Titel

Service

[Aarau](#) | [Lenzburg](#) | [Zofingen](#) | [Veranstaltungen](#) | [Lifestyle](#) | [Verlosungen](#) | [Fotogalerien](#) | [Inserate](#)
[Aarauer Nachrichten](#) | [Bodensee Nachrichten](#) | [Gossauer Nachrichten](#) | [Furttaler / Rümmlinger](#) | [Herisauer Nachrichten](#) | [Kreuzlinger Nachrichten](#) | [Lenzburger Nachrichten](#) |

[Luzerner Rundschau](#) | [Neue Oltnet Zeitung](#) | [Oberthurgauer Nachrichten](#) | [Rheintaler Bote](#) | [See- & Gaster Zeitung](#) | [St. Galler Nachrichten](#) | [Toggenburger Zeitung](#) |

[Frauenfelder Nachrichten](#) | [Unterland Zeitung](#) | [Weinfelder Nachrichten](#) | [Wiler Nachrichten](#) | [Winterthurer Zeitung](#) | [Zofinger Nachrichten](#) | [Zuger Woche](#)
[Wetter](#) | [Redaktion](#) | [Inserieren](#) | [Marktplatz](#) | [Leserreporter](#) | [ePaper](#) | [Home](#)